

Außerirdische (I) Weshalb bekommen wir so wenig Besuch?

Der xenophobe Konsens nimmt seit einiger Zeit an, dass wir darüber froh sein sollten, denn sonst hätten sich die Anderen schon längst unserer halb abgepackelten Ressourcen und salzigen Wasservorräte bemächtigt. Aber die richtige Antwort ist noch deprimierender: Sie kommen nicht, weil wir zu unzivilisiert sind. Seit einigen Jahrmillionen gibt es im intergalaktischen Codex die Regel, dass man bewohnte Planeten erst dann besucht, wenn sie die sogenannte Nachtigallen-Schwelle überschritten haben. Erst wenn kein Einwohner unseres Planeten mehr durch organisierte Gewalteinwirkung, Armut oder unbehandelte Krankheit ums Leben kommt, ist die Kontaktaufnahme zulässig und wir dürfen uns darstellen. Sie warten da draußen, auf unseren Gesang.

Thomas Lehr